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平成29年
第１回臨時会のあらまし（5/23）

議長・副議長 就任にあたって

市議会の構成が新しくなりました。～金澤議長・日角副議長を選出～市議会の構成が新しくなりました。～金澤議長・日角副議長を選出～

第１回臨時会のようす（5月23日）

　
こ
の
た
び
、
函
館
市
議
会
の
第
46

代
議
長
お
よ
び
副
議
長
に
就
任
い
た

し
ま
し
た
の
で
、
ご
挨
拶
申
し
上
げ

ま
す
。

　
函
館
市
に
お
い
て
は
、
地
域
経
済

の
活
性
化
、
少
子
・
高
齢
化
の
急
速

な
進
行
や
人
口
減
少
へ
の
対
策
な
ど
、

取
り
組
ま
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
重
要

課
題
が
数
多
く
あ
り
ま
す
が
、
行
政

と
と
も
に
地
方
自
治
体
を
代
表
す
る

市
議
会
と
し
て
、
こ
う
し
た
課
題
の

解
決
に
向
け
て
、
市
民
の
皆
様
の
声

に
真
摯
に
耳
を
傾
け
、
全
力
を
尽
く

し
て
ま
い
り
ま
す
。

　
ま
た
、
誰
も
が
安
心
し
て
い
き
い

き
と
暮
ら
し
て
い
た
だ
け
る
よ
う
、

議
員
同
士
が
し
っ
か
り
と
議
論
し
、

課
題
や
論
点
を
明
ら
か
に
し
な
が
ら

合
意
形
成
を
図
り
、
そ
の
機
能
と
役

割
を
十
分
に
発
揮
す
る
よ
う
、
活
性

化
の
取
り
組
み
を
継
続
し
、
本
市
の

発
展
と
市
民
福
祉
の
向
上
に
向
け
て

取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
の
で
、
市

民
の
皆
様
の
ご
支
援
・
ご
協
力
を
心

よ
り
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

　議長、副議長の選挙等を行ったほか、議会運営委員会ならびに総務・
経済建設・民生の３常任委員会の委員を選出し、各委員会で委員長、
副委員長を決定するなど、議会内の各種人事を決定しました。
　また、議案７件を可決しました。

金澤 浩幸 議 長 日角 邦夫 副議長

平成29年6月8日
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